

令和6年度前期 学校教育評価 分析と課題

2024年9月20日

保護者アンケート回収率 89.6%

1 学校経営

| 内容 | 分析・重点取組事項 |
|-------------------------------------|---|
| (11)生徒たちは、目標を立てて努力している。 | <p>・生徒たちの学校生活に関しては、概ね良好なようです。しかし、「目標を立てて努力している」という項目については、少し気になっている保護者・生徒が多いようです。様々な行事を通して、生徒たちは活躍し、成長しています。そうした行事等では目標を立てて取り組めていますが、日常生活の中では、目標を立てられていないのかもしれないかもしれません。今後は、日常生活の中でも目標を立て、その実践に向けて努力させていきたいと思えます。</p> |
| (13)生徒たちの学校生活は、楽しく充実している。 | |
| (16)生徒たちは、積極的に学校行事等の教育活動に参加していると思う。 | |

2 教育課程・学習指導について

| 内容 | 分析・重点取組事項 |
|-------------------------------------|--|
| (5)学校は、分かりやすい授業を行っている。 | <p>・勉強時間については、昨年度同様課題が見られます。学校からも適度に課題を出すようにしていますが、まだまだ勉強時間は十分ではないようです。また、基礎・基本の定着についても課題が見られます。授業ではICTを活用しながら生徒の理解を深められるように取り組んでいます。今後も生徒にとってわかりやすい授業を心掛け、基礎・基本の定着に努めたいと思えます。</p> |
| (9)生徒たちは、基本的な学習内容が定着している。 | |
| (10)生徒たちは、家庭学習を1日平均2時間以上している。(塾も含む) | |

3 生徒指導について

| 内容 | 分析・重点取組事項 |
|---|---|
| (2)学校は、いじめ問題に対して真剣に取り組んでいる。 | <p>・(2)(3)の肯定率は徐々に上昇してきていますが、「わからない」と答えられた保護者は、35%~42%います。いただいた意見の中にも、取組などが見えないため評価しづらいという意見がありました。不登校やいじめの問題は公表しづらい情報も多いため、わからないことも多いと思えます。公表できる情報は校報等でその取組についてもお知らせしていきたいと思えます。</p> <p>・挨拶について、保護者や地域からのご意見の中に、「声が小さくなった」「挨拶が返ってこなかった」など、心配する声をいただいています。教員も挨拶については評価が下がっています。全体的に声の小ささが気になる所です。2学期からも、大きな声で挨拶ができるよう指導を続けていきますので、ご家庭でも挨拶をしっかり交わしていただきますよう、よろしく願いいたします。</p> |
| (3)学校は、不登校に対して真剣に取り組んでいる。 | |
| (4)学校は、生徒との信頼関係を大切に、相談されたことに対して適切に対応している。 | |
| (6)生徒たちは、あいさつがよくできる。 | |
| (7)生徒たちは、交通ルールを守っている。 | |
| (8)生徒たちは、思いやりや命を大切にすることを、社会のマナーを守っている。 | |
| (10)学校は、心や体の健康に気を付け、保護者と連絡をしている。 | |

4 健康・安全管理について

| 内容 | 分析・重点取組事項 |
|---|--|
| (12)生徒たちは、家で規則正しい生活をしている。 | <p>・この項目については、保護者から心配との評価をいただいています。昨年度に比べると、特にSNSの利用の仕方について、不安に感じているようです。SNSは便利なツールではありますが、使い方を誤ると、人を傷つける凶器にもなります。家庭内でも使い方のルールを決めている家庭もあるようです。内子町のルールだけではなく、家庭内のルールについても話し合っただき、利用の仕方について一緒に考えていただくと助かります。学校でも引き続き、SNS等の弊害を啓発していきます。</p> |
| (14)生徒たちは、SNSの機器(スマホ等)を内子町のルールを守って利用している。 | |
| (17)学校は、生徒の安全を考えて、環境を整備している。 | |

5 保護者・地域との連携について

| 内容 | 分析・重点取組事項 |
|------------------------------------|---|
| (1)学校は、通信、校報、HPを使って情報の適切な発信に努めている。 | <p>・今年度も学校便り、学級通信の定期発行、HPの適宜更新、マチコミによる情報の発信等により、学校生活などの情報を発信・伝達しています。おかげさまで高い評価をしていただきました。今後も様々な形で発信していきたいと思います。今回、WEBによる学校評価は56%の回収にとどまりました。紙媒体を活用し、89.6%の回収ができました。WEBの回収率は前回よりも低下していますので、後期の評価についても、紙媒体との併用で行いたいと思います。ご協力よろしくお願いたします。</p> |
| (15)生徒たちは、家の人と会話をしている。 | |
| (19)保護者は、学校や地域と連携を図っている。 | |